

Université de Lausanne (Dorigny)

En 1967 est décidé le transfert de l'Université hors de la ville, à Dorigny, domaine agricole sur lequel s'élève le « château de Dorigny », bât. constr. v. 1683 et transf. en maison de campagne en 1770-73, date de la loggia d'angle à arcades. Régie par un plan directeur qui impose quelques règles (hauteur d'étage et trame standard, façades en aluminium éloxé et verre précédées de galeries) assorties d'exceptions au fil du temps, la réalisation des bât., dispersés sur le site, est confiée à différents arch. Au centre, se trouvent l'Unithèque et l'Unicentre (services généraux, 1982, Guido Cocchi, Nicolas Mercier, Olivier Reymondin et Jean Serex). A l'O, les sciences exactes sont réparties entre le Biophore (1983, Fonso Boschetti), l'Amphipôle (1970, Guido Cocchi), l'Amphimax (2004, Architram), le Cubotron (1973, Max Richter et Marcel Gut), le Génopode (1991, Patrick Giorgis et Danilo Mondada) et le Batochime (1994, Atelier Cube). A l'E, les sciences humaines sont logées dans l'Anthropole (1987, Mario Bevilacqua, Jacques Dumas et Jean-Luc Thibaud) et l'Internef (1977, Frédéric Brugger, Edouard Catella et Eric Hauenstein) auxquels s'ajoutent la bibliothèque Fleuret (2000, Patrick Devanthery et Inès Lamunière) et l'Extranef (2006, Bureau des constructions de l'Université).

Adresse de contact pour toute information concernant l'Inventaire PBC:

Office fédéral de la protection de la population OFPP, Protection des biens culturels PBC
Monbijoustrasse 51A, 3003 Berne, 031 322 51 56

www.kulturqueterschutz.ch -> Français

